

Es gibt 9 Millionen Bankomatkarten

Wien. - In Österreich gibt es mehr Bankomatkarten als Einwohner: Im Vorjahr stieg die Zahl um 1,8% auf neun Millionen.

Davon haben bereits 5,7 Mio. die "NFC-Funktion", mit der man ohne Pin Beträge bis 25 Euro bezahlen kann. Bis Jahresende sollen das alle Karten können, so die Payment Services Austria, eine Tochterfirma der Banken.

Aktuell gibt es 7789 Bankomaten im Land. Pro Tag wurden 2014 mit der Maestro(Bankomat)-Karte 1,6 Millionen Transaktionen durchgeführt, um 4,3% mehr als im Jahr davor.

Kronen Zeitung Gesamtausgabe
27.01.2015